

L'indiscrétion

Les footballeurs de Montpellier à Léo-Lagrange



Dernière mise en place pour le quatrième de la Ligue 1.

| CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

La belle surprise du début de saison de ligue 1 était en villégiature dans le coin depuis samedi soir. Pour préparer ce match en retard, l'équipe du Montpellier Hérault s'est installée au Château des Tourelles à Pornichet et s'est entraînée au stade Léo-Lagrange de Saint-Nazaire, samedi et dimanche. Des répétitions à huis clos et sur laquelle la Ville n'a pas communiqué au regret de jeunes footbal-

leurs et de dirigeants du Snaf.

Il s'agissait sans doute de préserver la tranquillité de l'équipe accrochée à la quatrième place de Ligue 1, mais éliminée en Coupe de France samedi. Elle a bénéficié d'une pelouse toujours de bonne qualité malgré les intempéries récentes. Montpellier affronte Nantes ce mardi à 19 h à la Beaujoire.